
 
Dezernent Schwarz informierte darüber, dass die Bezirksregierung Köln ihre Absicht mitgeteilt 
habe, ein Bodenordnungsverfahren einzuleiten.  
 


